

OFFRES INGÉNIEURS
276 OffresOFFRES BUSINESS MANAGERS
4 OffresOFFRES FONCTIONS SUPPORT
26 Offres

CANDIDATURE EXPRESS



ACCUEIL > BLOG ALLEN

Recherche



SÉLECTION

PORTRAITS

ENGAGEMENTS

POINTS DE VUE

RENCONTRES

← RETOUR À LA LISTE

← PRÉCÉDENT

SUIVANT →



MANAGERS

HENRI, MANAGER ET CLOWN AU
GRAND CŒUR SOUTENU PAR ALLEN

En parallèle à son activité professionnelle, Henri a monté une association de clowns « Cocliclown ». En 2015, ALLEN a choisi de sponsoriser cette association qui intervient régulièrement auprès d'enfants malades ou défavorisés.

EN SAVOIR PLUS



11.07.16 ENGAGEMENTS, MANAGERS, RENCONTRES

COCLICLOWN : LA FANTAISIE S'INVITE À
L'HÔPITAL

Pour la troisième année consécutive, Cocliclown a participé en juin à la kermesse de l'hôpital Théophile Roussel. L'association présidée par notre business manager Henri intervient dans les hôpitaux et auprès d'enfants défavorisés en assurant spectacles de jonglerie et initiations aux arts du cirque. En plus des sculptures de ballons et des démonstrations de jonglage, Cocliclown a cette année proposé aux enfants une nouvelle activité : le fil d'équilibre.



Le fil a une longueur de 4,5 mètre et se situe à 50 cm de hauteur. Il permet d'exécuter un exercice très ludique ayant pour but de travailler son équilibre.

Il plaît beaucoup aux enfants et renforce leur confiance en eux.

Un été bien rempli pour
Cocliclown

Au cours du mois de juillet, l'association d'Henri sera présent au village d'été de Sartrouville, sorte de mini parc d'attraction pour les enfants qui ne partent pas en vacances.

Au programme : démonstrations et initiations diverses.

Contact | Mentions légales | Version mobile

